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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 140 presentata da Bertola, inerente a
"Salvaguardia dei lavoratori dell'azienda Cosmonova"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 140.
La parola al Consigliere Segretario Bertola, che interviene in qualità di Consigliere per

l'illustrazione.

BERTOLA Giorgio

Grazie, Presidente.
Interroghiamo la Giunta relativamente alla situazione dell'azienda Cosmonova di

Trofarello. Un'azienda nata nel 1985, che si occupa della produzione e del confezionamento di
prodotti cosmetici per conto terzi. Conta, fra i propri clienti, importanti aziende cosmetiche e
farmaceutiche e ha alle proprie dipendenze 47 persone.

Nei primi giorni di dicembre la proprietà decide di sospendere la produzione a causa di
una pendenza con l'erario di circa tre milioni di euro collegata, a quanto si apprende, a mancati
pagamenti da parte dei committenti. La proprietà non sarebbe quindi in grado di continuare la
produzione e ritiene che l'unica strada sia la richiesta di fallimento, con il conseguente
licenziamento di tutti i 47 dipendenti. I dipendenti che hanno proclamato due giorni di sciopero
il 10 e l'11 dicembre sono, a partire da lunedì 16, in ferie forzate, hanno attivato anche un
presidio presso l'azienda e, a quanto si apprende, c'è una richiesta - rispetto alla Regione - di
attivarsi per un tavolo. Se la proprietà riuscisse a pagare almeno i contributi INPS non versati,
i lavoratori potrebbero accedere agli strumenti di tutela, quindi alla cassa integrazione
straordinaria e, successivamente, alla NASpI. Tra l'altro, pare che alcuni di loro siano anche
vicini alla pensione.

Pertanto, interroghiamo la Giunta regionale per sapere quali iniziative abbia intrapreso o
intenda intraprendere, inclusa l'eventuale convocazione di un tavolo, con la partecipazione delle
aziende committenti al fine di garantire la salvaguardia dei posti di lavoro.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Rosso per la risposta.

ROSSO Roberto , Assessore regionale

Il Consigliere Bertola mi ha già anticipato: la Cosmonova opera nel settore dei profumi e
dei prodotti di bellezza e, nei primi giorni di dicembre, ha comunicato alle organizzazioni
sindacali che, a causa di un forte indebitamento (circa tre milioni di euro) nei confronti



ATTI CONSILIARI 2 REGIONE PIEMONTE

XI LEGISLATURA - RESOCONTI CONSILIARI - SEDUTA N. 045 DEL 17/12/2019

dell'erario, non è più in grado di proseguire la produzione nella sede di Trofarello, dove operano
47 lavoratori.

Tale situazione si è verificata all'improvviso, in assenza di segnali che ne anticipassero la
gravità di questi ultimi giorni. Si evidenzia che, al momento, agli atti d'ufficio non risulta essere
pervenuta alcuna procedura di licenziamento collettivo. L'Assessorato al lavoro sta seguendo
con particolare attenzione la situazione, tenendo contatti costanti con l'organizzazione sindacale
e, quanto prima, convocherà le parti per discutere sul tema e per supportarle nella ricerca di
soluzioni idonee a una definizione positiva della vicenda, mettendo in campo ogni utile
strumento volto alla salvaguardia a livello occupazionale.

Pertanto, la preoccupazione di avere il tavolo che sollecitava il Consigliere Bertola viene
realizzata.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.30 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(Alle ore 15.31 il Vicepresidente Salizzoni, constatata la mancanza del numero legale,
comunica che la seduta inizierà alle ore 16.00)

(La seduta inizia alle ore 16.07)


